
 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の基本的な

考え方 

１．職員の意識改革について １．信義を貫き、信念を持ってまちづくりにまい進し、市民の皆様と

「自信と誇りを持てるまち」をつくるとともに、市職員一丸となっ

て意識改革を図りながら「信頼される市役所」を目指してまいりま

す。とありますが、意識改革を図る上での重点と方法についてお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．将来を見据えたまちの姿につ

いて 

１．将来を見据えたまちの姿を描いていく必要性を感じているところ

です。とありますが、中心市街地の開発において、描く要素となる

施設等はどのようなものかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．まち・ひと・しごと創生総合

戦略について 

１．「滝川市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の実質的な初年度を

終え、実施した事業のＫＰＩに基づいた成果に対する所感について

お伺いします。また、準備中の事業についての進捗状況と主な課題

についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

 

１．農業を起点とした元気な地域

産業づくりについて 

１．農業分野への企業参入について、実績と今後の課題及び今後の取

り組みについてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．地域農業者と企業のマッチングについて、実績と課題及び今後の

取り組みについてお伺いします。また、市場から求められる野菜な

ど付加価値の高い農産物の産地形成について、稲作主体の滝川市の

農業における課題と可能性についてお伺いします。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ３．地域資源を活用した特産品開発の現状と取り組んでいる具体的な

案件及び今後取り上げようとする素材についてお伺いします。 
 

 

 

 

 

 

 

  ４．農産物や加工品の輸出については、何をどこの国に輸出すること

を想定されているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 ２．持続可能な農業のための生産

基盤・体制の確立について 

１．新規就農者の確保や農業後継者の育成について、滝川農業塾以外

の取り組みと課題についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．農業経営の法人化について、具体的な取り組みと課題についてお

伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．力強い産業の育成・雇用の確

保について 

１．企業誘致の促進について、食品関連と再生エネルギーとあります

が、その可能性についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
13 



 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまちづ

くり 

１．集客・交流事業の推進につい

て 

１．ワイン×ワインフェスタの充実とともに滝川市におけるワイン生

産の可能性とお考えについてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．昨年のサマースカイフェスタは、天候にも恵まれ多くの来場者を

迎え、大盛況のうちに終了しました。新年度は、他のイベントとの

連携により、サマースカイフェスタのプログラムの充実を図るとあ

りますが、どのような団体及びイベントとの連携を想定しているの

か伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．広域観光の推進について １．日本版観光ＤＭＯの形成について、法人設立に向けた基盤となる

組織とは、また、効果的なマーケティングの手法と地域自らが作る

ツアーの具体的な切り口の一端をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり 

１．コンパクトで機能的な都市の

形成について 

１．滝川市公共施設マネジメント計画について、公共施設の統廃合な

ど、メンテナンス以外の施策に対するお考えについてお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．賑わいのある中心市街地の活

性化について 

１．滝川版マルシェについて、市長がお持ちのイメージと設置目標年

次についてお伺いします。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．誰もが住みよい安心

安全なまちづくり 

１．地域福祉・自立支援の充実に

ついて 

１．地域包括ケアシステムの構築に向けて、「第６期滝川市高齢者保

健福祉計画・介護保険事業計画」の成果見込みと次期計画策定に向

けた課題についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．安心して暮らせる保健・医療

環境の充実について 

１．滝川市立病院経営計画について、その内容には最も重要と思われ

る医師の取り組みが希薄な印象を受けますが、もしあれば、どのよ

うな方策を計画されているのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり 

１．滝川市で子育てしたいと思わ

れる環境づくりについて 

１．「（仮称）女性活躍推進センターに関する調査」の結果などを踏ま

え、「子育て世代包括支援センター」の設置への準備とありますが、

その事業は「（仮称）女性活躍推進センター」に置き換えるものな

のかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．市民が活躍するまち

づくり 

１．市民が生きがいを持って活躍

する地域づくりについて 

１．滝川版ＣＣＲＣ「生涯活躍のまち構想」の事業主体のイメージに

ついてお伺いします。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．いよいよ本年７月に待望の石狩川河川敷パークゴルフ場が本格的

にオープンされる予定ですが、現在、開催が予定されている大会は、

ミズノカップと市長杯の２大会と聞いています。市民主体のパーク

ゴルフ場ではありますが、もっと多くの大会を誘致すべきと考えま

す。また、地元はもとより全道から集客するためには、積極的な広

報を実施し、周知することが必要だと考えます。そこで、大会誘致

の状況とどのように広報を展開していくのかお伺いします。また、

市民の健康増進の視点からの企画は、既存のパークゴルフ場との関

連、各種パークゴルフ団体との協調はどのようにお考えかお伺いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．６つ目の柱である、市民が活躍するまちづくりについて、多世代

がまちづくりへ参加することが滝川市の将来にとって欠かせない

要素であるにもかかわらず、不十分な内容だと思います。なぜこの

程度なのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり 

１．歳入確保について １．厳しい財政状況の中、ふるさと納税は本市の歳入確保のためには

重要な施策であると考えます。本年度は都市部でのＰＲ事業や寄付

者へのダイレクトメールなどの事業を実施し、着実に成果を上げて

います。次年度は更なる事業展開を期待しますが、どのような取り

組みをお考えか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．教育行政執行方針 １．学校教育について １．退職教員等外部人材活用事業とチャレンジテストの活用につい

て、放課後学習機会の現状と成果及び今後の拡充の具体策について

お伺いします。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．滝川市独自の「道徳教育推進事業」について、ＳＮＳやインター

ネットなど多様化し変化する社会的課題に向けた指導についてお

伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．キャリア教育について、西高の進路指導についてのみ述べられて

おりますが、小中学校における取り組みの現状と今後についてお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．社会教育について １．ネット通信トラブルの解消について、同様の取り組みを行ってい

る事業者及び団体との連携についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．文化芸術分野を活性化する基本方針における関連施設の見直し、

いわゆる複合施設について、社会教育施設以外で想定している付帯

施設とは何かお伺いします。 
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